

## JWK Luzern 30. April – 02. Mai 2021

Ein Erfolg mit dem niemand gerechnet hat. Mia Hartmann von Pistolenclub St.Antönien hat den 10m Final bei den Juniorinnen gewonnen mit einem neuen Final-Schweizerrekord.

Aber alles von Anfang an. Die beiden Pistolenschützinnen vom Pistolenclub St.Antönien haben sich klar für den Final der Besten 8 qualifiziert. Sina Flütsch hat ein Resultat von 537 Pkt. im 3. Rang und Mia Hartmann mit 534 Pkt. im 4. Rang den Final erreicht.

Beim Final wird bekanntlich alles auf Null gestellt und es ist wieder alles offen.

Mia hat bereits in der zweiten Serie von 5 Schüssen die Führung übernommen, ebenfalls Sina war nach der zweiten Serie auf dem 2 Zwischenrang bis zum 18'ten Schuss konnte sie Jessica Waeber vom RLZ unter Druck setzten, danach kassierte Sina leider zwei 7er und somit war die Chance auf einen Podestplatz weg, sie schied nach einem sehr guten Start und einem starken Final leider auf dem 5. Rang aus. Mia hatte mehr Glück und kam ohne wirklich schlechte Schüsse durch den Final, auch gab sie die Führung während dem spannenden Wettkampf nicht mehr preis und konnte den Final für sich entscheiden.



Podest Pistole 10m mit Mia Hartmann auf dem 1. Platz

Die 25m Wettkämpfe liefen den beiden Athletinnen nicht so gut, was sicher auch dem fehlenden Training zu zollen war.

Den Gewehrschützinnen und Gewehrschützen blieb ein solcher Effort leider verwehrt. Bei den Junioren gingen Chris Wolf und Rico Riedi über 60 Schuss mit dem Luftgewehr und 3x40 Kleinkaliber an den Start. Die Resultate waren nicht berauschend, beide Schützen versuchten das Beste, was leider nicht für eine Überraschung reichte.

Die Gewehrschützinnen Caluori Enrica, Manuela Lorez und Martina Herli traten ebenfalls mit 3x40 Kleinkaliber und dem Luftgewehr an, Chiara Weisshaupt konnte wegen eines Unfalls nur mit dem Luftgewehr antreten. Wie bei den Junioren lief es den Juniorinnen auch nicht besonders gut. Einzig Enrica Caluori konnte im 3-Stellungs Match einen kleinen Lichtblick setzen.

Die Teilnahme an diesem Wettkampf war allgemein eher schlecht einzig bei den Gewehr Juniorinnen war ein beachtliches Feld vorhanden.

Allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern Gratulieren wir zu ihren erreichten Resultaten.



Athleten mit ihren Trainern